

Le chef du Parlement cubain satisfait du Conseil artistique



Photo : Aylin Herrera Reyes. ACN.

La Havane, 11 janvier (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Esteban Lazo, a exprimé jeudi sa satisfaction quant aux résultats du Conseil National de l'Union des Ecrivains et Artistes de Cuba -Uneac-, tenu à La Havane.

Lors d'un dialogue exclusif avec Prensa Latina au Palacio de Convenciones, le leader parlementaire a estimé que les questions analysées par les créateurs dans les différentes associations, puis en séance plénière, sont à la hauteur de celles qui sont actuellement débattues dans notre société.

Ils mettent surtout en évidence le rôle que joue la culture dans la défense de notre identité, de nos principes et de la Révolution, comme elle l'a fait historiquement, a-t-il souligné.

Selon lui, les problèmes ont été abordés à la hauteur du moment historique que nous vivons et des difficultés, "mais toujours avec un sens créatif de la manière d'affronter les différents problèmes de la culture".

Pour le président de l'organe législatif, la culture joue un rôle important : celui de créer une atmosphère de saine spiritualité au sein de notre peuple.

C'est le dernier Conseil après le IXe Congrès et il ouvre les portes au dixième. Je crois que les analyses et les accords qui ont été conclus dans les différentes commissions sont à la hauteur de la tâche, "je suis en tout cas très satisfait", a-t-il déclaré.

M. Lazo a également rappelé son lien direct avec la culture, du fait des différentes responsabilités qu'il a exercées au fil des ans :

Pour moi, c'est aussi très excitant de me sentir dans cette atmosphère de compagnonnage, de voir des gens de différentes générations promouvoir la culture aujourd'hui, et je pense que le Conseil a jeté de très bonnes bases pour les questions qui seront débattues lors du 10e Congrès de l'Uneac, a-t-il conclu.

Lors de la réunion de jeudi, les artistes et les intellectuels ont abordé des questions d'intérêt commun, telles que les défis auxquels est confronté l'univers culturel de la nation, et les meilleures solutions aux problèmes les plus urgents, afin de favoriser le chemin vers le 10e Congrès de l'organisation qui les réunit. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344270-le-chef-du-parlement-cubain-satisfait-du-conseil-artistique>



Radio Habana Cuba